
BM Böhling erklärt, dass einer der Unternehmer eine Fläche im Gewerbegebiet 
erworben hat, die anderen derzeit jedoch keinen Bedarf an Flächen für ihre jeweiligen 
Unternehmen sehen. 


